



*«Wenn ich einmal nicht mehr bin, und
Du siehst einen lachenden
Sternenhimmel, dann denk, einer davon
sei ich!»*

Antoine de Saint-Exupéry

Weiningen, 12. September 2017

In tiefer Trauer, aber voll schöner Erinnerungen und mit grosser Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem grossartigen Papi, Grosspapi, Bruder, Onkel, Cousin, Götti und Schwager

Klaus Baumeler-Hollenstein

8. Dezember 1947 – 12. September 2017

Vor 6 Jahren hat Dich die schwere Diagnose getroffen. Nie hast Du mit dem Schicksal gehadert. Trotz der Krankheit hast Du optimistisch in die Zukunft geblickt und uns mit Deiner Lebensfreude angesteckt. Deine Kraft hast Du aus Deiner künstlerischen Tätigkeit, dem Familienkreis und Deinen geliebten Bergen geschöpft.

Wir vermissen Dich schmerzlich und freuen uns darauf, Dich dereinst wiederzusehen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Irma Baumeler-Hollenstein

Janine Baumeler

Daniel Baumeler und Monica Steger mit Luc, Zoë und Milla

Traueradresse:

Irma Baumeler-Hollenstein, Büelstrasse 53, 8104 Weiningen

Die Bestattung findet im engsten Familienkreis statt. Der Abschiedsgottesdienst ist am Freitag, 29. September 2017 um 15.00 Uhr in der reformierten Kirche Weiningen.

Anstelle von Blumen gedenke man: Kovive Ferien für Kinder in Not, 6005 Luzern, IBAN CH55 0900 0000 6002 3176 1, Vermerk «Klaus Baumeler»